

Cali, febrero 24 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[GÁNATE UN PORTÁTIL](#)

Fico busca apoyos en Cali



Martes 23 de Febrero, 2021

Generó interés -y mucha curiosidad- la presencia del exalcalde de Medellín y precandidato presidencial Federico Gutiérrez en un reconocido restaurante del oeste de Cali.

Gutiérrez almorzó ayer en Hacienda El Bosque y conversó con personalidades del sector político y privado del Valle del Cauca.

Entre quienes hablaron con Federico Gutiérrez estaban los congresistas Gabriel Velasco y Christian Garcés, y también el expresidente de Asocaña y directivo de la Organización Ardila Lülle, Juan Carlos Mira.

Una fuente cercana a Gutiérrez le dijo a Graffiti que el exalcalde está conversando en privado con amigos en diferentes ciudades, tocando temas nacionales y, claro, midiéndole la temperatura a su aspiración presidencial.

* * *

Consultado sobre la presencia de Federico Gutiérrez en Cali, el representante Christian Garcés dijo que su encuentro con el exalcalde de Medellín fue casual.

“Fui a almorzar con Juan Carlos Mira y nos encontramos a Fico, y lo saludamos”, aseguró Garcés, quien dejó claro que apoyará a quien sea el candidato presidencial de su partido, el Centro Democrático, pero se mostró dispuesto a dialogar con los precandidatos afines a la seguridad y la defensa de la economía.

“Yo voy a apoyar a un candidato de mi partido y espero que se elija un candidato único del Centro Democrático lo más pronto posible, para que junto a Federico Gutiérrez, Alejandro Char, Enrique Peñalosa, el candidato que definan los conservadores, entre otros, se escoja un único candidato para la primera vuelta”, explicó el congresista vallecaucano.

Al preguntarle si ya definió a quién apoyará dentro del proceso interno de su partido, Christian Garcés dijo que ha estado analizando el tema, pero que esperará a que la colectividad defina las reglas del juego y se sepa cuáles son los precandidatos para fijar una posición.

“Consideramos que no se debe pasar de octubre para elegir al candidato único del Centro Democrático, para que participe en la consulta, porque estaríamos en desigualdad de condiciones sino tenemos pronto un candidato definido para que pueda echarse al agua y empezar a dialogar con todas las regiones”, agregó Garcés.

El Congresista vallecaucano está convencido de que su colectividad -contrario a lo que muchos piensan- sí puede repetir en la Presidencia de la República:

“Tenemos toda la posibilidad de ganar en una encuesta o en una consulta multipartidista y unir a todo el centro y la centro derecha, y podemos ganar la segunda vuelta con cualquier candidato”.

Agregó Garcés que está abierto a dialogar con precandidatos de diferentes partidos, “porque se trata de que nos unamos con un objetivo de garantizar la reactivación económica y la seguridad, porque están en juego los ingresos y la seguridad de los colombianos”.

0 Comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

[Privacidad](#) - [Términos](#)